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Les adjectifs : adjectif en い et adjectif en な 
La conjugaison des adjectifs 
Les adverbes de degré 
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 KAIWA 1   C’est très bon ! 

Chloé : ITADAKIMASU.

TANAKA : ITADAKIMASU.

Chloé : KORE WA NAN DESU KA ?

TANAKA : TONKATSU DESU.

Chloé : TONKATSU ?

TANAKA : BUTA-NIKU NO RYOORI DESU.

  OISHII DESU KA ?

Chloé : EE, TOTEMO OISHII DESU.  

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

Chloé / TANAKA  :  GOCHISOOSAMA DESHITA.

                   BUTA-NIKU　porc

 Structures-clés

      1.        A        WA    OISHII    DESU.        C’est bon. 
                                            adjectif en I

                  A        WA  SHIZUKA  DESU.        C’est calme.
   adjectif en NA

      « adjectif en I »

TONKATSU  WA  OISHII  DESU.        affirmatif présent

TONKATSU  WA  OISHIKUNAI  DESU.       négatif présent

TONKATSU  WA  OISHIKATTA  DESU.       affirmatif passé

TONKATSU  WA  OISHIKUNAKATTA  DESU.      négatif passé

      « adjectif en NA »

KONO KOOEN  WA  SHIZUKA  DESU.

KONO KOOEN  WA  SHIZUKA  DEWA ARIMASEN.

KONO KOOEN  WA  SHIZUKA  DESHITA.

KONO KOOEN  WA  SHIZUKA  DEWA  ARIMASEN DESHITA.

5課（ごか）GOKA
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 おいしいです 
 OISHII DESU                  年    月  日 
 
 OBJECTIFS   
 
 

 
 
 
 
 
 
 Structures-clés  
 
 
 
 
 Explications grammaticales  
En japonais, il y a deux sortes d’adjectif : les adjectifs en い, d’origine proprement japonaise, et les adjectifs  
en な, d’origine chinoise. Les premiers se terminent par い. Les seconds se voient ajouter « な » devant le  
nom dont ils sont épithètes. 

  adjectif en い   これは おおきい こうえん です。 C’est un grand jardin.                   
   この こうえんは おおきい です。 Ce jardin est grand. 

 adjectif en い  
 とんかつは おいしい です。                  affirmatif présent 
 とんかつは  おいしくない です。               négatif présent 
 とんかつは おいしかった です。              affirmatif passé 
 とんかつは おいしくなかった です。          négatif passé 

かいわ 1 

クロエ : いただきます。 これは なん ですか。 

田 中
た  な か

 : とんかつ です。 

クロエ : とんかつ？ 

田 中 : ぶたにくの りょうり です。 どう ですか。 

クロエ : おいしい！ 

         
クロエ  : とても おいしかった です。 ごちそうさま でした。 

    は   adj  い   nom    です。 
    は   adj  い です。 

J 7 

  C : Bon appétit. Qu’est-ce que c’est ? 
 T : C’est un « Tonkatsu ». 
 C : « Tonkatsu » ? 
  T  :    C’est un plat de porc. Comment vous le trouvez ? 
  C : C’est bon ! 
                                  
 C : C’était très bon. Merci. 
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 Structures-clés  
 
 
 

  
 
 Explications grammaticales  
 adjectif en な  これは しずかな こうえん です。 C’est un jardin calme. 
   この こうえんは しずかな です。 Ce jardin est calme. 
 
 adjectif en な  
 この こうえんは しずか です。           affirmatif présent 
 この こうえんは しずか では ありません。      négatif présent 
 この こうえんは しずか でした。  affirmatif passé 
 この こうえんは しずか では ありませんでした。 négatif passé 
 
 
  A   は どう です か 
Le mot interrogatif « どう » est utilisé pour demander l’impression ou l’opinion de l’interlocuteur sur A. 

  にほんごは どう ですか。           Que pensez-vous du japonais? 
    - おもしろい です。 - C’est intéressant. 
 
どんな  A (nom)     か 

Le mot interrogatif « どんな » est utilisé pour demander une description, une explication sur A qui dénote une 
catégorie. Il est toujours placé devant le nom. 

 
Q: どんな …. ですか。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

        は   adj  な   nom   です。 
    は   adj  な です。 
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 Structures-clés  
 
 

 
 
 
 Explications grammaticales  
Pour relier deux adjectifs : 

トマさんは わかい です。そして げんき です。  
                         ↓ 

トマさんは  わかくて、げんき です。  
                  adjectif en I 
 

 この 町
まち

は しずか です。 そして きれい です。 

↓ 

この町は しずかで、 きれい です。       
 adjectif en NA       

Pour relier deux adjectifs ayant des notions contradictoires, on utilise « が » entre deux phrases. 

せまい です   ⇔     きれい です 
       ↓ 
 へやは せまい です  が、  きれいです。  

かいわ 2 

 トマ  : きのう、ひっこししました。 

やまだ  :  あたらしい うちは どこ ですか。 

トマ :  いいだばし です、 

やまだ  : かいしゃから ちかい ですね。 

トマ : ええ、ちかくて とても べんり です。 

やまだ  : へやは どう ですか。 

トマ : すこし せまい ですが、 あかるくて きれい です。 

  adj. en い く  て            
 
  adj. en な     
  nom        で、          

 

 T : J’ai demenagé hier. 
 Y : Ou est-ce que vous avez déménagé ? 
 T : C’est à IIDABASHI. 
 Y  :  C’est près de votre bureau. 
 T : Oui, c’est près et pratique. 
 Y : Comment est votre appartement? 
 T : C’est un peu petit mais lumineux et propre. 

ひっこし  déménagement 
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           とても おもしろい です。 très intéressant 
  おもしろい です。      
  あまり おもしろくない です。 pas tellement 
 ぜんぜん おもしろくない です。 pas du tout 

 
 

 しつもん  

１：さいきん、 ほんを よみましたか？ ほんの なまえは？ どうでしたか？ 

 

２：さいきん、えいがを みましたか？ えいがの なまえは？ どうでしたか？ 

 

３：日本酒
に ほ ん し ゅ

を のみましたか？ どうでしたか？ 

 
 
 
 
 

かいわ 3 

 ト マ : あのう、 これ、 かまくらの おみやげ です。 どうぞ。 

大 川
お お  か わ

 : ありがとう ございます。 かまくらは どう でしたか。 

ト マ : とても たのしかった です。  

大 川 : しゃしんを とりましたか。 

ト マ : ええ、 これ です。 

大 川 : ああ、 きれい ですね。 

ト マ : ええ、 でも ひとが おおかった です。 

  T : C’est un cadeau de Kamakura. 
 O : Merci. Comment était Kamakura ? 
 T : C’était très agréable. 
 O : Avez-vous pris des photos ? 
 T : Oui, les voici. (Elle montre ses photos.) 
 O : Ah, c’est beau. 
 T : Oui, mais, il y avait beaucoup de monde. 

おみやげ  cadeau, souvenir 
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い-けいようし（adjectif en い） 
 présent passé 

affirmatif négatif affirmatif négatif 

おおきい 
grand 

おおきい です おおきくない です おおきかった です おおきくなかった です 

ちいさい 
 petit 

 
 

   

ながい 
 long 

    

みじかい 
 court 

    

あたらしい 
 neuf 

    

ふるい 
 vieux 

    

いい 
 bon / bien 

    

わるい 
 mauvais 

    

あかるい 
 clair 

    

くらい 
 sombre 

    

たかい 
 cher / haut 

    

やすい 
 pas cher 

    

あつい 
 chaud 

    

さむい 
 froid 

    

つめたい 
 froid 
(boisson) 

    

おいしい 
 délicieux 

    

おもしろい 
 intéressant 
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むずかしい 
 difficile 

    

ちかい 
 proche 

    

とおい 
 loin 

    

たのしい 
 amusant 

    

いそがしい 
 occupé 

    

はやい 
 rapide / tôt 

    

おそい 
 lent / tard 

    

おもい 
 lourd 

    

かるい 
 léger 

    

な-けいようし（adjectif en な） 
きれいな 
 joli / propre 

きれい です きれい では 
ありません 

きれい でした きれい では  
ありませんでした 

にぎやかな 
 animé 

    

しずかな 
 calme 

    

ひまな 
 libre 

    

べんりな 
 pratique 

    

しんせつな 
 gentil 

    

げんきな 
 en forme 

    

ゆうめいな 
 connu 

    

かんたんな 
 facile  
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もんだい １ :  Cherchez un adjectif contraire comme dans l’exemple. 

 れい： おおきい つくえ ⇔ ちいさい つくえ 

１． あたらしい うち ⇔ 

２． たかい かばん ⇔ 

３． むずかしい しごと ⇔ 

４． あかるい へや ⇔ 

５． つめたい おちゃ ⇔ 

６． いそがしい にちようび ⇔ 

７． しずかな まち ⇔ 

もんだい ２ ： Faites une phrase avec un adjectif. 

 れい： ふじさんは      たかい です     。 

１． とうきょうの なつは                                        

 

２． しんじゅくは                                                  

 

３． フランスの ワインは                                        

 

４．                             は たかい です。 

 

５．                             は べんり です。 

   

６．                             は ひとが おおい です。 

 
７.                               は しずか です。 


